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 「どんな人になりたいか」「どんな城南小にしたいか」「どんな城南地域にしたいか」につい

て思いや願いを地域の方々と話し合い、そのために何をすればよいか話し合いました。子ども

たちが進んで発表する姿に、地域の方も感心していました。 


